

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

En La Línea de la Concepción, a 28 de diciembre de 2020.

Reunida la Junta de Portavoces del Excmo. Ayuntamiento de La Línea de la Concepción, con la presencia del Sr. Alcalde-Presidente y de los Sres. Portavoces de los Grupos Popular, Socialista y La Línea 100x100, con carácter extraordinario y urgente

EXPONEN

Han pasado ya cuatro años y medio desde que se celebrase el referéndum por el que los ciudadanos de Reino Unido decidieron que su país debía salir del marco de la Unión Europea; cabe destacar en este sentido los llamativos resultados a favor de la permanencia que tal referéndum arrojó en Gibraltar, territorio que manifestó de forma casi unánime su deseo de mantenerse dentro del marco de la Unión. Cuatro años y medio marcados por los vaivenes, las tensiones y la incertidumbre. Muy próximo a llegar el 31 de diciembre de 2020 se ha llegado, por fin, a un acuerdo de salida entre la Unión Europea y el Reino Unido.

La situación, respecto de Gibraltar, ha venido marcada por la especial posición que el Reino de España iba a tener en las negociaciones al efecto. Pese a que se ha llegado a un acuerdo respecto de la situación de los trabajadores, que permite mantener su statu quo actual, queda pendiente de solventar la cuestión de la movilidad entre ambos territorios, España y Gibraltar, en el resto de cuestiones.

Las noticias que nos llegan a través de los medios de comunicación no son nada halagüeñas, ya que parece que existen discrepancias verdaderamente importantes que hacen que llegar a un acuerdo sea complicado a estas alturas.

Los riesgos a los que se enfrenta nuestra Ciudad, en la que residen actualmente en torno a once mil personas que trabajan en Gibraltar y con un tejido comercial y empresarial que factura de media entre un 30 y un 40% de sus ingresos a clientes gibraltareños, son enormes ante la situación que podría darse, ya que, en la práctica, cualquier distorsión en el paso a través de la Verja puede generar efectos catastróficos para nuestra economía.



Es por todo ello por lo que esta Junta de Portavoces emite esta Declaración Institucional:

SOLICITAMOS tanto al Gobierno del Reino de España como al Gobierno de Reino Unido:

- 1°.-Que lleguen a un acuerdo que permita la movilidad no solo de los trabajadores, sino también de empresas y personas en general, entre España y Gibraltar, con la fluidez requerida para poder mantener una situación de normalidad como hasta ahora.
- 2º.-Que dicha fluidez en el tránsito entre ambos territorios es condición sine qua non para que se sienten las bases que permita la creación de una zona de prosperidad compartida, tal y como pretende el Gobierno de España.
- 3°.-Que los derechos de las personas deben estar por encima de otras consideraciones y los lazos humanos, sociales, familiares, deportivos, culturales y de cualquier otra índole entre ambas comunidades deben fomentarse contando con esta necesaria fluidez.
- 4°.-Manifestar nuestra seria y honda preocupación acerca de todo lo expuesto y animar a que las negociaciones actualmente en curso fructifiquen dentro del marco Win-to-win, donde todos ganemos, en nombre y representación de la Ciudad de La Línea de la Concepción.

Lo que firman el Alcalde-Presidente y los Portavoces,